



## 11 novembre 2018

### Appel à la population

Entre le 1<sup>er</sup> Août 1914 et le 11 novembre 1918, 167 hommes de Fursac ont perdu la vie sur les champs de bataille de la première guerre mondiale. Cette véritable saignée a transformé la vie quotidienne et l'évolution de notre territoire.

Nos deux monuments aux morts n'indiquent pas les dates de leurs morts, mais il est certain que nombre d'entre eux ont été sacrifiés en veste de drap bleu et pantalon rouge garance dès les batailles sanglantes de l'été 14, et que d'autres ont été tués sous l'uniforme de poilus lors des derniers engagements inutiles de novembre 18.

Afin de leur rendre hommage, le conseil municipal, les enfants de l'école et les associations préparent une cérémonie spéciale, costumée, chantée, lue autour des discours officiels et dépôts de gerbes : **mais elle n'aura véritablement de sens que si un maximum d'habitants s'y associent.**

Le calme de la paix incite à l'oubli : or ils doivent continuer à vivre dans notre mémoire collective.

**Rendez-vous est donné le 11 novembre à 10h30 place**

**Joffre**



## Mille Club

Les travaux du Mille club (Vestiaire Foot) sont bientôt terminés. L'entreprise MARTINET en charge des travaux finit les entourages de ferrures et les protections rouges (comme sur la photo).



### **Repas des aînés**

Le 3 novembre 2018 aura lieu le repas traditionnel offert par le CCAS aux personnes âgées de plus de 70 ans. Les personnes qui ne désirent pas ou ne peuvent pas venir se verront remettre un colis en fin d'année.

### **Fauchage**

Comme chaque année, sur la partie voirie, la commune est tributaire de la météo et des aléas de nos équipements.

En début d'année, nous n'avons pas été en mesure de répondre à l'entretien de notre voirie en raison de la météo et des pannes successives sur notre épareuse. Il n'était pas envisageable d'investir sur de lourdes réparations alors que le conseil municipal avait opté pour le changement de l'équipement tracteur et épareuse, investissement inscrit au budget 2018.

Chaque année, en raison d'un coût relativement important sur la partie entretien de banquettes et fossés, nous avons fait le choix de ne réaliser que deux interventions annuelles, une au printemps, l'autre en automne.

